

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第131号 令和3年2月4日(木)

## 5年生特集！昨日は教科担任制＋授業研究が充実！

### 5年生 社会科

日本はどのような地形  
をしていますか？

よく考えていますね。



黒崎中央小学校では、学級担任が交換授業をして、様々な学年の子ども達とのかかわり合いを大切にしています。ここでは3年生の担任の先生が、社会科の授業をしていました。5年生の子ども達は発表が大好き。初めて学習する先生と楽しく学習しました。

### 5年生 国語科

トイレットペーパー、個  
人的に受けました。



今度は1年生の先生が来ました。国語科の学習で複合語の仕組みについて子ども達の関心を引き出しながらの学習です。そのお隣では、佐伯先生が学習を進めています。子ども達は知らず知らずのうちに学習に集中し、取り組んでいます。まさしくマジックです。

教科担任制のもと、多くの先生から学ぶことができました。

### 5年生 算数科

これを円柱と  
いいます。



## 5年生 国語科



こちらの学級では、担当の河堂先生がクイズを取り入れながら授業を盛り上げていました。子ども達もノリノリでした。午後は家庭科室で、担任の佐伯先生と家庭科のミシンに挑戦！「ここが空いたからどうぞ。」譲り合いながらエプロンづくりに励む様子が微笑ましかったです。

## 5年生 家庭科



## タブレット特集！ え？すべての学級がタブレット？



この時間、1組では国語科の「本の紹介づくり」、2組では総合&国語科で、3組では理科「生物と地球環境」のレポートづくりをしていました。積極的にタブレットを活用しながら、子ども達の学習意欲を高めています。

こんな風に  
投げたら？



一方、1組には5年生の河堂先生が道徳の学習に来てくださいました。なんと、ここでもタブレットが大活躍！子ども達が自分の考えをタブレット上にまとめ、交流していました。